

CFT San Agustín se mantiene como la institución de educación superior del Maule con mayor matrícula en 2025

De acuerdo al último informe de julio de 2025 del Servicio de Información de Educación Superior (SIES)



del Ministerio de Educación, el Centro de Formación Técnica San Agustín se consolida, por séptimo año consecutivo, como la institución de educación superior con mayor número de estudiantes nuevos en la Región del Maule.

Durante el proceso de admisión 2025, un total de **3.274 estudiantes** eligieron iniciar su formación técnica-profesional en una de las 23 carreras impartidas en las sedes de **Talca, Curicó, Linares y Cauquenes**. Esta cifra representa

un **19% del total de la matrícula presencial de primer año en la región** y un **47% entre los centros de formación técnica**, ratificando la confianza que las personas depositan en el proyecto educativo de nuestra institución.

A nivel regional, el segundo y tercer lugar en matrícula de primer año fueron ocupados por las universidades **Católica del Maule** y **de Talca**, respectivamente. En cuanto a los centros de formación técnica, **INACAP** y **Santo To-**

más completan los primeros lugares después del CFT San Agustín.

El rector de la institución, **Sergio Morales Díaz**, destacó que este resultado «no se asume como un logro individual, sino como el fruto de un esfuerzo colectivo junto a las familias, las comunidades educativas, los territorios y los sectores productivos de la región. Este respaldo nos impulsa a seguir creciendo con una propuesta formativa pertinente, innovadora y profun-

damente comprometida con el desarrollo regional».

Con 37 años de trayectoria, el CFT San Agustín ha consolidado un modelo educativo **cercano, inclusivo y de calidad**, que pone en el centro el desarrollo humano y profesional de sus estudiantes. Este liderazgo sostenido en la matrícula regional reafirma el compromiso institucional con una educación técnica que transforma vidas y aporta al bienestar de los territorios del Maule.